
 

生活クラブの化粧品消費材学習会報告!! 

第２回目はハイム化粧品 
生産者の石井さんは担当になって 3ヵ月目の初々しい方でしたが、

いろいろなことをたくさん学ぶことができました。 

最初の驚きは茨城での開催はなんと初めてだったこと！ 

ハイムのこだわりは成分１００％表示、国内生産。社員 30名弱の小

さな会社で、1本 1本手作業で作っているそうです。これも驚き！ 

 
 
 
 

パッケージも簡素にするこ

とでコスト削減、安さを実現

しているそうです。 

肌の仕組みについても学び

ました。エコーレアでも学ん

だことですが、やはり毎日の

お手入れはとても大事なん

ですね。40歳すぎたらお手入

れはもちろん、保湿すること

により、ハリと弾力感、肌環境を整えましょ

う、と。ハイムを使っている組合員からは化

粧品の使い方、それぞれの特徴についての質問などがあり、お昼の

豚丼を一緒に食べながらも大いに盛り上がりました。 

 
 

牛久ブロック消費委員会主催 

11 月 14 日(水)10：00～ 

牛久センター 

担当の石井さん、やっぱりお肌が

きれいでした。肌が敏感なのでこ

の仕事に就いたそうです。 

パッケージの表示は細かいけど

成分がすべて書いてあります。 

また呼んでくださいね。 

実演もしながら、一緒に

学びましょう 

2 回目の学習会を年明けに開催予定です！！ 


